

## **Le Moulin de la Buie**

Ce fut le dernier moulin à fonctionner sur la commune. Il est sur le chemin de Montilliers à Gonnord. (Valanjou). Le dernier Meunier était Jacques Baranger, qui fut maire de 1888 à 1900. Sa veuve et son fils cessèrent cette activité vers 1907.

A l'emplacement de ce même moulin existait auparavant le moulin de l'Abbaye ou moulin du Prieuré. Composé de deux roues, qui était un moulin banal, associé à un moulin à vent aujourd'hui disparu.

La banalité : avant la révolution, les habitants de Montilliers relevant de la châtellerie du Prieuré ne devaient utiliser que le four banal et le moulin banal pour lesquels le Prieur percevait des droits en nature. Les contrevenants s'exposaient à des amendes et à la confiscation du pain et de la farine concernés.